





CÓRDOBA

COLOMBIA

MUNDO

OPINIÓN

DEPORTES

VIDA HOY

AGRO Y ECONOMÍA

JUDICIAL

CRÓNICAS DE CIUDAD

← Volver al inicio

El segundo vicepresidente de la Cámara de Representantes solicitó la renuncia de Ricardo Roa

Tras el escándalo del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, quien fue llamado por el CNE a rendir declaratoria por las presuntas irregularidades en la financiación de la campaña presidencial de Gustavo Petro, de la cual fue gerente. El segundo vicepresidente de la Cámara de Representantes, Juan

"Yo sí creo, presidente, que el señor Roa debería renunciar a la presidencia de Ecopetrol, y permitir que la justicia avance y no afectar el nombre de esta

Según el funcionario, se debe proteger el nombre y prestigio de la empresa más importante del país, y la cual está siendo liderada por "quien posiblemente y si la justicia así lo determina tendría que responder ante la justicia colombiana por irregularidades en la financiación en la campaña del presidente

21 de feb. de 2024

Compartir con: (f) (9) (S)











¿Lugares pet friendly?









Procuraduría le imputará cargos







Volvió a Córdoba 'la virosis esa'

1 de dic. de 2022

Leer mas









© 2024 El Meridiano. Desarrollado por Undergrub S.A